

Boussac

La « Boussacoise » a trouvé le bon chemin

« Coup d'essai coup de maître » : C'est bien ainsi que pourrait se résumer ce premier raid d'orientation organisé par Les chemins de Boussac et du Ségala. Cette Boussacoise a réuni 161 participants qui sont venus découvrir le territoire communal avec une approche ludique, sportive et qui demandait également de la perspicacité, sans oublier bien évidemment un sens de l'orientation particulièrement développé.

Ayant nécessité un gros travail de préparation et d'investigations sur le terrain, le concours de François Sudres de Cent vallées orientation 12 fut une aide précieuse pour mettre en place une telle or-



Par ici, ou par là ?...

ganisation, avec l'aide logistique et l'expérience mais également et surtout le prêt de matériel informatique pour la validation des

balises et le classement final. Le but de ce challenge était de retrouver le plus grand nombre de ces 47 balises judicieusement disposées sur des sites particulièrement bien choisis. C'est ainsi que

les participants se sont lancés dans cette aventure, individuellement, en équipe, en famille, toutes générations confondues et venues de plusieurs départements voisins pour sillonner routes et chemins de nos monts et vallées, à la recherche des précieux sésames.

Sans prétendre faire d'autosatisfaction, on peut dire que l'ensemble des participants fut ravi de ces découvertes. Avec La Taverne d'Albert, le four à bois avait été mis à contribution pour cuire pain, quiches, pizzas et autres mets qui ont régalé tout le monde. Chacun pourra découvrir les différents classements sur le site Facebook de l'association.